

Reventin-Vaugris

Le restaurant scolaire se met aux saveurs de Mayotte

Ce jeudi 17 avril, le restaurant scolaire de Reventin-Vaugris s'est mis à l'heure de Mayotte, à l'initiative des membres du conseil municipal enfants. Un repas aux saveurs mahoraises a été servi aux élèves, avant de sensibiliser ces derniers au cyclone Chido et à ses conséquences dramatiques.

Dominique Josset



Le conseil municipal enfants se veut sensible à ce territoire français lointain.
Photo Mairie de Reventin-Vaugris

À l'initiative des membres du conseil municipal enfants de Reventin-Vaugris, le restaurant scolaire s'est mis, ce jeudi 17 avril midi, à l'heure de Mayotte. Une façon de sensibiliser les autres enfants au cyclone Chido et à ses conséquences dramatiques.

Les enfants ont tout d'abord recherché des recettes mahoraises, qu'ils ont soumises à l'équipe de la cuisine. Celle-ci a joué le jeu. Cela a donné lieu à un repas inédit, avec au menu : salade des îles, poulet mabawa avec du riz coco, puis gâteau de patates douces. La première surprise passée, tout le monde s'est régalé. À la satisfaction du personnel, il n'y avait guère de restes. En parallèle, les enfants avaient préparé des affiches pour expliquer à leurs camarades ce qui s'était passé dans ce département français du bout du monde.

Ils envisagent de réaliser une collecte de matériel scolaire à envoyer à Mayotte. Une volonté saluée par la maire, présente ce jour-là.